
5 Pièces

107 m²

Réf. 85187326

1 550 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Au sein du fabuleux domaine de 130 hectares des Hauts de Vaugrenier

qui  comporte  3  lacs,  une  piscine  olympique,  8  tennis,  gardiens

24h/24h, une place, des commerces (pharmacie, supérette, boucherie

etc...),  et  une  école  maternelle  publique,  venez  découvrir  cette

charmante villa de plain-pied de 107 m², exposée plein sud, offrant une

qualité  de  vie  exceptionnelle  à  seulement  5  minutes  des  plages.Cette

villa a été entièrement rénovée en 2022, elle offre des prestations haut

de  gamme.Elle  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'un  grand  séjour

lumineux donnant sur le jardin avec la piscine, d'une ...

In the heart of the fabulous 130-hectare Hauts de Vaugrenier estate, which features

3  lakes,  an  Olympic-size  swimming  pool,  8  tennis  courts,  24-hour  security,  a

square,  shops  (chemist,  mini-market,  butcher,  etc.)  and  a  state  nursery  school,

come and discover this charming, south-facing, 107 m² single-storey villa, offering

exceptional quality of life just 5 minutes from the beaches.Completely renovated in

2022,  this  villa  offers  top-of-the-range  features.It  comprises  an  entrance  hall,  a

large,  bright  living  room  overlooking  the  garden  and  swimming  pool,  a  fully

equipped kitchen, an en suite ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède  - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
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